

Contra la injusticia social

Publicado por: Poeta

Publicado el : 17-6-2013 3:10:46

Durante los últimos días de la presente semana se dictò prisión efectiva de siete años al ex-presidente de la Argentina, Carlos Menem por el contrabando de armas hacia Ecuador y Croacia durante su gestión presidencial. Menem gobernò nuestro país realizando muchos delitos que entre cosas otra cosas se cobrò la vida de uno de sus hijos en una confusa situación. Todos seremos juzgados en el tribunal de Cristo con justicia.

Menem cumplirà su condena debido a edad, casi seguro con prisión domiciliaria. Es el primer presidente en la historia de Argentina que es sentenciado a la carcel por sus delitos.